

Pressemitteilung: 24. Mai 2013

Thema: MEHRSi-Aktion: Acht Kurven Nähe Johanniskreuz jetzt mit Unterfahrschutz

Autor: DREAM-MACHINES, Huber Verlag

Erschienen: Dream Machines, Ausg. 3/13 Juni – Juli 2013



DREAM-MACHINES NEWS & PARTS

MEHRSi-Aktion: Acht Kurven Nähe Johanniskreuz jetzt mit Unterfahrschutz

Die Südpfalz mit ihren kurvenreichen Strecken ist vor allem in den Sommermonaten ein Anziehungspunkt für Motorradfahrer und gehört zu den schönsten Motorradgebieten Deutschlands. Auf der Bundesstraße 48, einer beliebten Motorradstrecke zwischen Hofstätten und Johanniskreuz, wurden acht Kurven mit einer Gesamtlänge von 1560 Metern durch Unterfahrschutz sicherer gemacht. Zur Einweihung der Strecke überreichte Monika Schwill, Gründerin und Geschäftsführerin der MEHRSi gemeinnützige GmbH einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an Kurt Ertel, Dienststellenleiter Landesbetrieb Mobilität Speyer. Die letzten Schrauben des neu montierten Unterfahrschutzes wurden von Kurt Ertel und Monika Schwill symbolisch festgedreht und die Strecke gleich an Ort und Stelle gemeinsam mit Medien und Motorradfahrern eingeweiht. MEHRSi – Sicherheit für Biker – wurde 2003 als gemeinnützige Organisation gegründet. Das Ziel von MEHRSi ist es, die Todesrate und den Verletzungsgrad unter Zweiradfahrern deutlich zu senken. MEHRSi hat es sich deshalb zur Aufgabe gemacht, deutschlandweit die Schutzplanken aller für Motorrad-/Zweiradfahrer gefährlichen Kurven mit einem Unterfahrschutz ausstatten zu lassen.

► WWW.MEHRSI.ORG

